
平成 23年度総会 会議録

規約第 17条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期 日 再乙りげこ24年 4月 28日 13.30

(2)会議の場所 さいたま市東天紅大宮店

(3)出席及び欠席者の氏名 出席 38名欠席名、氏名は別紙

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 別記

会議に付した事件及び議事の経過

開会のことば 磯野副会長

会長あいさつ 鈴木会長

総会成立宣言 出席者 38名 、委任状 0名

議長の選出 北本市の評議員、黒澤健一氏

書記の指名 秋元、青木事務局職員

議事録署名人の選任 杉戸町 小原 孝氏、深谷市 小嶋 隆氏

(会長あいさつ)

鈴木・平成 23年度事業は、東日本大震災の影響があつたが予定通り出来亀 緊縮ムードの中、支

障はあつたが、活動することで目標の達成ができ,こ 被災地へは約 390万円の協力となりまし亀

会員 13,535名 と減少傾向で、鹿児島県に日本一を譲っ〕に 協会は復活に向けて、平成 27年に

2万人の目標を持つております。

協会行事、大会へ向けての努力として「選手権大会」を開催した。国体の公開競技へ向けて、

計画的に出来ましフ電

協会の改革については、組織体制を整備した。競技・ルーノ劾 ら`/L/―委員会への改組、指導

育成委員会の 34名から9名へのスリム化であります。今後の課題として、女性会員の「女性委員

会」へ向けての整備を進めてまいります。

(議長就任挨拶)

黒澤・議長に就任した北本市の評議員黒澤です。突然の議長就任で戸惑つておりますが、

総会の議事進行に皆様方の協力をよろしくお願いいたします。

○書記及び議事録署名人の選任

議長・書記を指名いたします。書記には事務局の秋元氏、青木氏 にお願いいたします。

次に議事録署名人を選任いたします。

お謀りいたします。議長よリダト漁孝評議員と小嶋隆評議員を絲 推薦することに、ご異議あり

ませんか



異議なしで決定

○開会の宣告

議長・本日の出席評議員は 38名 、改めて「総会が成立」することを宣言いたします。

○議事日程の報告

議長・総会の協議 日程はお手元に配布してあります「総会資料」の通りです。 ご了承願い彗 。

それでは第一号議案「平成 23年度事業報告及び決算報告について」を議題といたします。

提案説明を求めます。

田中総務委員長・第 1号議案平成 22年度事業報告ついて

田中総務委員長・第 1号議案平成 22年度決算報告について、平成 24年 3月 31日 現在

の財産目録を提示いたしましたので参照ください。

議長 。第 1号議案の説明が終わりました。続いて関連がありますので、第 2号議案、監杏報告を

議題とし、第 1号議案と一括審議といたします。第 2号議案として監事の監査報告を求めま

す。

高桑監事・平成 23年度監査の報告 監事高桑芳男氏 (さ いたま市)

平成 23年度の監査を4月 25日 会長、事務局長の出席。奥本子事務局員は看病のため欠席で

した。

凡そ 90%の事業については支出金を節約し事務局の苦労がわかりました。出納の書類は

70ページにも及び、これも苦労していることを理解しました。会計の処理については、適正に

処理されており、監事報告といたします。

議長・提案説明・監事の幹杏報告が終わりました。質疑に入ります。

議事進行上、質疑は再質問までとさせていただきます。ご協力ください。質疑のある評議員は

議事録の関係で、所属する「登録団体名と氏名」の発言をしてから、質疑内容の説明を求

めてください。直ちに質疑に入ります。  質疑のある評議員の挙手を求めます。

(質疑なじ

質疑がありませんので、質疑を終結いたします。

鞣 潟

議長・第 1号議案平成 23年度事業報告及び決算報告、及び、第 2号議案監事報告の承認を

採決いたします。

議長・第 1号議案平成 23年度事業報告及び決算報告、及び、第 2号議案監事報告を承認する

評議員の挙手を求めます。

事務局確認してくだそぃ。 (事務局・挙手全員)

(議決結果)

議長・挙手全員であります。よつて第 1号議案平成 23年度事業報告及び決算報告、及び、第 2

号議案監事報告は承認されました。



議長・第 3号議案 平成24年度事業計画案及び予算案について議題といたします。提案説明を

求めます。

第 3号議案 平成24年度事業計画案及び予算案について

石井総務委員長・ 事業計画 石井総務委員長

石井総務委員長・ 予算計画 石井総務委員長

議長・第 3号議案の説明が終わりました。

議長・提案説明が終わりました。直ちに質疑に入ります。 質疑のある評議員の挙手を求めます。
4り ll、 上尾市・平成 24年度予算の繰越金については、昨年度の歳入歳出残高が 778,005円 と承

認しておりますが、24年度予算書の繰越金は 1,015,331円 となつており計数が違う。

もう一点、歳出の予備費が 0円は許さ編 の力、予算書を訂正すべきだ。

議長・計数整理をきちんとしていただきたぃ。暫時休憩します。 14。24

議長・ 14.29休憩を解いて再開いたします。石井総務委員長

石井総務委員長・ご指摘の通りです。訂正いたします。24年度予算書繰越金は、1,o15,331円から
778,005円 へ訂正し、合計金額が 46,649,745円へ変更となります。支出の変更は、予備費
が 62,674円 、積立金が 10o,00o円となります。

金田、川口市・登録団体は川国市GG同好会ではなく、「協会」です。以後の資料にiま訂正を要望
します。二点目として、財産目録の数字と積立金の数字に違いが生じますから、積立金は

別に扱えばよいと考えるが、見解はいか力3か。

議長・暫時休憩します。 14.33

議長・14,35休憩を解いて再開いたします。石井総務委員長

石井総務委員長・積立金は派遣費積立金の科日で大会ごとに積み立てる。七大会で積み立てて

きた。派遣者負担三割分が45万円、派遣費総額は205万円あつた。新しく積み立てて使つ

ている。

森崎、鶴ヶ島市・本会計から離して31J途積立金にした方がわかりやすい。

議長・質疑の指摘については、今回は訂正で修正し、会計処理をわかりやすくすることを今後考え

るという方向で、ご理解をいただきたい。

三上、ふじみ野市新春大会、懇親会に関して苦言を呈したい。混み合つて疲れたと感じる参加者
の声があり、会員増強にはつながらない

会長・理事会の中でも議論のあったところであり、反省材料を今後の活動に生かしていきたい。

川上、三郷市・レディス大会は 9月 30日 、予憔 日は 10月 13日 か

並木副会長・ご指摘のとおりでご協力願いたい。

(以上で質疑ない

質疑がありませんので、質疑を終結いたします。

鞣 お

議長・第 3号議案平成 24年度事業計画及び予算案を採決いたします。



議長・第 3号議案平成 24年度事業計画及び予算案を採決いたします。承認する評議員の挙手を

求めます。

(事務局・挙手全員)

(議決結果)

議長・挙手全員であります。よつて第 3号議案平成 24年度事業計画及び予算案は承認されまた。

案をHll除してください。

議長をして執行部に申入れをいたします。先ほどの質疑にも合つた通り、予算案について

は訂正されました。訂正後の正式な総会資料は、各登録団体、評議員に届けるべきであり

ます。迅速な行動をお願いいたします。

議長・第 4号議案役員・評議員の一部改選についてを議題といたします。

石井総務委員長・評議員変更者の報告をいたします。宮代町、桶川市、さいたま市、朝霞市での

変更がありました。

鞣 測

議長。この議案は総会の承認事項ではありませんが、事務局報告のあつた内容です。

理事の変更は担当地区の問題であり、変更がさいたま市で有りました。報告通りで承認願

います。ご異議ございまつ ゝ

(異議なし・全員)

(議決結騎

議長・異議なしと認め承認されました

(その他の事項)。

議長・その他の事項に入ります。その他事項について報告したい旨求められておりますので許可

します。

石井事務局長・①埼玉県体育功労賞高桑芳男氏、

②東日本大震災義捐金決算報告・歳入 3,948,383円 、歳出 3)∞5,775円 、残高 342,608円 。

③ホールインフン基金残高報告 956,681円

①県協会各種振込先の再確認について

石井総務委員長・⑤定例大会市町村tr.手割り当てについて

⑥埼玉県協会専用コースの利用について

⑦事務局専門委員会役割分担について

各委員長報告・澁澤委員長、岩楯委員長、高島委員長、山田委員長からの報告場印ネL.

議長・以上で報告事項が終わりました。評議員の皆さんの協力をいただき定刻終了です。ありがと

うございました。

(終了時間・15.01)



添付資料 総会資料 。平成 23年度行事報告書

開1会のことば 高桑副会長

平成 24年 4月 28■目

会議録は違正であります。

署名人 杉戸町 月ヽ原 孝   印

署名 人 深谷市 小嶋  隆   印


